

みどりの女神が行く!



飯塚帆南(いづかほなみ)
平成5年7月26日、群馬県生まれ。2016年ミス日本みどりの女神として活躍中!

こんにちは!2016年ミス日本みどりの女神の飯塚帆南です!今月から連載させていただく活動報告で、皆さまに新たな気づきや小さな感動を与えられたら嬉しく思います。どうぞよろしくお願いたします!

1月25日に選出していただいてから、たくさんの方の森林・林業関係の団体・企業さんに表敬訪問させていただきました。

最初は話についていくのに必死でしたが、この2カ月間、講演会、ワークショップ、現場見学等、さまざまな学びの機会をいただき、少しずつ理解を深めることができました。その中でも印象に残っていることをお話しします。



参加者と大使館の方との植樹

初めて林業現場を体験

2月中旬に行った三重県では、5月末の伊勢志摩サミット開催を踏まえた外国人記者プレスツアーに参加。東紀州の尾鷲の人工林を案内していただきながら、プレスの方々と一緒に日本の林業について学びました。1本の真ついで、太く、均等な年輪を持った木を大切に育てあげることの大変さ、素晴らしいさを実感しました。

迫力満点の林業機械

3月初めには秋田県仙北東森林組合のお招きで、雪の角館を訪れました。そこで、初めて実際の間伐現場を生で拝見し、稼働している林業機械を目の当たりにした私は、その迫力に驚きました!秋田県では、森林の仕事に就く人が長年減少傾向だったようですが、最近の「緑の雇用」事業の成功による若者の活躍がとても印象的でした。

地球の自然の大切さを再認識できた国際森林デーイベント

3月26日、東京都「海の森」で開催された国際森林デーの記念イベントに参加し、司会・通訳を務めました。この日は、世界各国の子供から大人まで数百名が集まり植樹を行いました。ゴミと建設発生土の埋め立て地に毎年何千本もの苗木を植え、緑あふれる美しい森に生まれ変わらせるこの取組は、持続可能かつ循環型社会の大切さを再認識させてくれました。良き未来のために



秋田県仙北東森林組合の現場を見学



事前海外プレスツアー同行in三重

みんなが力を合わせるこの大切さ、森や木への親しみを実感できる1日となりました。

今後また皆さんの現場・イベントに足を運び、知識を蓄えて多くの方々に発信していけるよう頑張っていきたいと思います!どうか1年間、温かく見守っていただけましたら幸いです。